
Jahresbericht Mehrfarbenpudel 2024 
 
Im letzten Jahr hat der fanzösische Pudelclub einen Antrag an die Société Centrale Canine 
(SCC) zur Akkzeptanz der Mehrfarbenpudel gestellt. Die SCC hat den Antrag an die FCI zur 
Prüfung weitergeleitet. Leider hat die FCI den Standard des Mehrfarbenpudels in Frage 
gestellt und den Antrag an den SCC zurückgewiesen. Momentan sein wir zum Warten 
verurteilt. 
 

 
 


